
 

 

  

 

 

 

 

 

第３回 学校運営協議会 報告 

 7 月の座談会を受けて、6 年生で話し合いを重ねて、母里小学校をもっといい学校にする

為に、「地域の人と仲を深める」をコンセプトにしたイベントを企画してくれています。 

 ９月 23 日（土）、オープンスクールの日、まず 5 時間目に 6 年生の話し合い活動をコミ

スク委員が参観しました。各自タブレットを使い、班の意見はジャムボードというソフト

でまとめました。10 班からいろいろな意見が出ました。 

    ６年生の話し合い 

 

この後、実際にできることできないことを話し合い、運動会・修学旅行・学習発表会と

続く大きな行事の後、詳細について決めていく予定です。 

 この話し合いを受けて、運営協議会では、話し合いの感想を出し合いました。たくさん

の意見が出たことに加えて、幼児の為に読み聞かせや託児を提案したことに対して、感心

する声があがりました。コミスクとしては、協力できることは何か、どの段階から協働す

るのか、協力する人集めなど、どんなサポートをしていくかを、子ども達の意見に合わせ

ていくこととしました。2 月の実施に向けて、準備を進めてまいります。 

 保護者や地域の皆様には、具体的な案が決まりましたら、ご報告いたしますので、ご協

力のほど、よろしくお願いします。 

   

  もりっこ本部より 

10 月７日（土）に予定していた、土曜体験教室「万葉太鼓の体験教室」は、インフルエ

ンザの流行による、学級・学年閉鎖の関係で、残念ながら中止しました。 

稲美町立母里小学校  学校運営協議会  令和５年 10 月 16 日  第４号 

・ニュースポーツ・おにごっこ・かくれんぼ  

・遊び（射的・輪投げ・くじ引き・トランプ） 

・昔遊び（かるた・百人一首・コマ回し） 

・お化け屋敷・迷路・学校闘争中 

・なぞ解きラリー・クイズ 

・以心伝心・パイプライン 

・ギネス記録 

・ボードゲーム・カードゲーム 

・幼児の預かり（読み聞かせ） 

 



犬のクイズ         羊のエサやり体験     高学年は乗馬も 
 

公開講座「動物ふれあい教室」開催  9 月 30 日 

今年も応募者多数、特に低学年は定員の 5 倍の希望者があり、抽選のうえ参加者を決め

ました。昨年以上に、動物とも高校生とも触れ合うことができ、また、他校の児童とも仲

よく活動する姿が見られました。保護者の方も楽しかったと感想を寄せてくださいまし。 

 

全員で記念撮影  県立農業高等学校の皆さん ありがとうございました 

参加した児童の感想     
◦ちゃいろいうさぎがいて、とてもふわふわしていました。ひつじのえさはくさでした。
えさは、ねこじゃらしのようなやつもあることにきづきました。   （１年男子） 

◦ひつじのけが、もえなかったからすごいなあとおもいました。いぬのくいずで、いぬ
がたべたらだめなものをべんきょうできたからうれしかったです。  （１年男子） 

◦うさぎがまわりぜん体を見ることができることをしってびっくりしました。０さいの
ひつじのおもちちゃんにつのがはえていたのもびっくりしました。   （２年女子） 

◦いろいろな動物とふれあえて楽しかったです。とくに犬のえさやりがたのしかったで
す。またいきたいです。                     （３年女子） 

◦いろいろな動物をさわれたり、知ったりする事ができて、楽しかったです。犬を散歩

したりえさをあげたりできて、大きくなったら犬をかってみたいです。 （４年女子） 

                                 

                                          

 

 

保護者の感想（一部） 

◦動物とこんなにたくさんふれあえる機会はめったになく、動物についての知識が深ま

る貴重な体験ができたと思います。 

◦動物とふれあうことで優しい気持ちも育つんだなと思いました。貴重な体験をさせて

いただき、ありがとうございました。 

◦ウサギを飼ってみたいと思ったようでお世話についてや、命について一緒に考えるこ

とができました。 
 


